



Communiqué

Pour diffusion immédiate

C'est parti pour une 7^e édition du défi sportif et caritatif Osez le Mont-Sainte-Anne

Saint-Ferréol-les-Neiges, le 17 mars 2016 — C'est ce samedi 19 mars qu'a lieu la 7^e édition d'Osez le Mont-Sainte-Anne, le plus gros événement sportif et caritatif à se tenir au Mont-Sainte-Anne. Ce défi permet de venir en aide à la Fondation québécoise du cancer, la Fondation des Musées de la civilisation et le Club de ski alpin Rouge et Or.

Encore cette année, les participants déploient de grands efforts pour amasser des dons. Le milieu corporatif contribue aussi de belle façon : merci notamment à Promutuel Assurance, Habitations Boivin, Covéo, Mont-Sainte-Anne, Château Mont-Sainte-Anne, La Bête bar-steakhouse, O2 Web, Voyage Laurier Du Vallon et L'Ange-Gardien Ford.

Quatre défis sont proposés : Alpin, Ski de fond, Raquette et Triathlon. Les 165 participants attendus devront relever l'un des défis sportifs, en solo ou en équipe. Des parcours de raquette et de ski de fond sont tracés exclusivement pour l'occasion sur le terrain de golf Le Grand Vallon.

Mais le plus grand défi reste d'amasser le plus de dons pour les trois organismes bénéficiaires. « C'est toujours impressionnant de voir l'énergie – et la créativité - que mettent les participants pour aller chercher des dons. C'est ce qui fait le succès du Osez, année après année! », affirme Jean-François Ermel, coordonnateur de l'événement.

Pour en savoir plus sur Osez le Mont-Sainte-Anne ou pour contribuer à la collecte de fonds, visitez le www.osezlemtsa.com.

— 30 —

Source :

Jean-François Ermel, Quartier Général
jfermel@icloud.com
418 265-8944

DÉFI SPORTIF AU PROFIT DE

